

# Inflación en México tocó máximo en abril y debe tender a la baja: Subgobernador de Banxico

En abril, la inflación interanual se aceleró a su mayor nivel desde finales de 2017.

CIUDAD DE MÉXICO.-La [inflación](#) anualizada en México tocó su máximo en abril, cuando **se situó en 6.08%**, y **hacia adelante se debe observar una tendencia a la baja** del indicador, afirmó el subgobernador del banco central Jonathan Heath en una entrevista publicada el viernes.

En abril, la inflación interanual se aceleró a su mayor nivel desde finales de 2017 y en su decisión de política monetaria el jueves la entidad monetaria mantuvo sin cambios la tasa clave, en un 4%, ante la necesidad de regresar a la meta anual del 3%.

El banco central de México (Banxico) **mantuvo el jueves la tasa de interés referencial en un 4%**, en una decisión unánime, citando la necesidad de consolidar una trayectoria decreciente de la inflación hacia su objetivo del 3% y en medio de un balance de riesgos más equilibrado para la economía local.

La decisión estuvo en línea con un sondeo de Reuters, según el cual los 20 analistas consultados esperaban que la autoridad monetaria conservara en su actual nivel el costo de los créditos.

Banxico dijo que las expectativas de inflación para 2021 aumentaron, mientras las de mediano y largo plazos se mantuvieron estables en niveles sobre la meta de 3%, y explicó que su decisión consideró "la necesidad de consolidar una trayectoria decreciente para la inflación general y subyacente hacia la meta".

En abril, la inflación interanual de México se aceleró a su mayor nivel desde finales de 2017, a un 6.08%, reforzando expectativas de que la [Banxico](#) dejaría sin cambios la tasa de interés interbancaria el resto del año.

**Para Charles Seville, codirector de soberanos de América en Fitch, "la unanimidad en esta decisión ante la reciente presión de los precios apunta a un riesgo reducido de subidas de tipos (de interés) en el corto plazo".**

Para William Jackson, economista jefe de mercados emergentes en Capital Economics, el banco central se ha preocupado más por los riesgos sobre la inflación pero no parece moverse "hacia una política más dura de manera inminente", estimó en un reporte.

Por su parte, el subgobernador del banco central Jonathan Heath dijo en su cuenta en Twitter, tras el anuncio de la decisión, que "ahora el balance para la inflación es al alza, mientras que el de crecimiento económico aparece equilibrado".

No obstante, en su comunicado de política monetaria el banco central advirtió que "se anticipan amplias condiciones de holgura para la economía en su conjunto, con marcadas diferencias entre sectores".

**La economía mexicana sufrió en 2020 su peor caída desde la década de 1930** por los estragos de la pandemia de COVID-19, con una contracción del 8.5%, mientras se espera un repunte este año. En el primer trimestre, el Producto Interno Bruto (PIB) se expandió ligeramente un 0.4% a tasa anual, aunque superó las expectativas, según el INEGI.